



**REMOLCADORES DESTRUIDOS.** Tarragona, España, julio 11. Restos quemados de lo que fue una caravana de remolcadores describen la violencia de la explosión de un camión de 38 toneladas, lleno de gas, que destruyó un campamento lleno de turistas, cerca de Tarragona, en la costa española del Mediterráneo. Los muertos pueden pasar de doscientos.

## Carter Viaja Mañana a Bonn para Participar Reunión Cumbre

WASHINGTON, julio 11. (UPI). El Presidente Jimmy Carter dedicó el día de hoy a los últimos preparativos para viajar el jueves a Bonn, donde participará en la reunión cimera occidental sobre economía.

En la entrevista que sostuvo esta mañana con los líderes demócratas del Congreso, el mandatario dijo que los gobernantes europeos están muy preocupados con el fracaso de Estados Unidos en reducir sus importaciones de petróleo y los exhortó a que le ayuden a imponer tarifas de importación al combustible para disminuir su entrada al país.

Anoche, Carter tuvo una reunión de tres horas con un mayor número de miembros del Congreso en la que, entre otras cosas, se refirió a las protestas de Estados Unidos por el juicio que está siguiendo en la Unión Soviética a dos de sus disidentes políticos, pero señaló que ello no afectaría necesariamente el progreso que pudiera hacerse en las conversaciones sobre la limitación de armas estratégicas.

Pero el Secretario de Prensa Presidencial, Judy Powell, dijo que otras cuestiones podrían resultar afectadas, entre ellas la

—Favor pase a la Pág. 11.

## Acusan a Disidentes Rusos de Expiar a Favor de E.U.

MOSCU, julio 11 (AP). Un tribunal soviético acusó hoy aquí al disidente Anatoly Shcharansky de entregar información secreta a un corresponsal norteamericano, y en Kaluga, a 160 kilómetros de distancia, la esposa de otro disidente, Alexander Ginzburg, fue expulsada de la Sala del Tribunal, en dos oportunidades.

Shcharansky, de 30 años, experto en computadoras y activista judío, enfrenta la posibilidad de ser condenado a muerte por la acusación de espionaje en favor de los Estados Unidos. Ginzburg, de 41 años, puede ser condenado a 15

años de cárcel por agitación y propaganda antisoviética. Ambos se declararon inocentes y hubo protestas en varios países por los procesos.

En un gesto de solidaridad norteamericana, el Secretario de Estado, Cyrus R. Vance, se reunirá en Ginebra esta semana con la esposa de Shcharansky, Avital, dijo un funcionario, norteamericano en Washington. Vance, q' durante fin de semana condenó las acciones soviéticas contra Shcharansky y otros disidentes, irá a Ginebra para las conversaciones sobre

—Favor pase a la Pág. 38.

## Ola de Violencia Sacude de Nuevo a Nicaragua

MANAGUA, JULIO 11 (UPI). Tres jóvenes, que se cree eran estudiantes, murieron hoy en un tiroteo en la población de Sar Marcos, mientras que decenas de explosiones y asaltos a dos Bancos en varias ciudades importantes de Nicaragua, sacudían nuevamente a esta convulsionada nación centroamericana.

Hubo tiroteos en varias ciudades y en esta capital fueron arrestados un centenar de estudiantes.

Con las citadas tres muertes se

elevó a ocho el número de víctimas en menos de 48 horas, al cobrar nuevo ímpetu las protestas populares en contra del Gobierno del Presidente Anastasio Somoza, quien hoy culpó a Cuba por los disturbios. El domingo murieron cuatro estudiantes y un campesino en Jinotepe.

No se pudo establecer inmediatamente cómo se inició el tiroteo en San Marcos, a unos 50 kilómetros al sur de esta capital, pero voceros de la Cruz Roja señalaron que al parecer el en-

frentamiento había sido propiciado por efectivos paramilitares, quienes lanzaron una poderosa bomba contra la Iglesia de esa población, donde se encontraban varios cientos de personas.

Poco después se desató un choque general en el cual participó

—Favor pase a la Pág. 40.

## Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, julio 11 (UPI). Alentadas por rumores de que la compañía Texaco había hecho un gran descubrimiento de gas en el Cañón de Ballimore, frente a las costas de Nueva Jersey, las acciones petroleras de prestigio tuvieron un buen repunte, que hizo que otras acciones también subieran en un amplio frente en la jornada de hoy de la Bolsa de Nueva York.

El promedio industrial de Dow Jones, que incluye las acciones de Exxon, Texaco y la Standard, de California, subió 4,50 puntos y cerró a 821,29, con lo que tan destacado indicador ha tenido un

—Favor pase a la Pág. 32.

## Juez Deja en Libertad al Periodista Manuel Gamero

TEGUCIGALPA, julio 11. (UPI). El periodista Manuel Gamero recuperó su libertad después que el Juez de un Juzgado de lo Criminal fallara que el Gobierno no había tenido suficiente razón para encarcelarlo.

Gamero, que es Director del Diario Tiempo, permaneció detenido durante cinco días sin razón oficial alguna.

Los observadores consideran que Gamero fue detenido la semana pasada por haber publicado un tiempo una serie de artículos en que se vinculaba a altos miembros del Gobierno del Presidente Juan Alberto Melgar Castro con una serie reciente de secuestros y asesinatos en relación con el tráfico internacional de cocaína.

Al quedar en libertad anoche, Gamero calificó el fallo judicial en contra de su encarcelamiento como "un triunfo de la ciudadanía hondureña en su lucha porque se respete la ley de la libre emisión del pensamiento".

—según versiones no oficiales de fuentes responsables— el régimen militar que preside el General Francisco Morales Bermúdez estudia una serie de alternativas al complejo problema de la prensa peruana.

## Levantar Control Estatal a Periódicos Piden en Perú

LIMA, julio 11. (AP). El Jefe del Partido Aprista y posible Presidente de la Asamblea Constituyente, Victor Raúl Haya de la Torre, declaró que el Gobierno Militar debería resolver la situación de los Diarios expropiados, antes de la instalación de ese organismo el 28 de julio.

Si el Gobierno soluciona ese problema "sería facilitarnos las cosas porque ahora no tenemos prensa, tenemos una prensa que... es arbitraria en sus apreciaciones", dijo el virtual ganador de las elecciones del 18 de junio pasado.

Las declaraciones fueron formuladas por Haya en una entrevista, justamente cuando

Los ocho Diarios de circulación nacional que se editan en esta capital fueron expropiados el 27 de julio de 1974 por el Gobierno del finado General Juan Velasco Alvarado, para un proyecto de socialización que nunca se llevó a cabo.

Desde entonces los Diarios, cuya expropiación tampoco fue pagada a los propietarios, están sujetos a control gubernamental y son

—Favor pase a la Pág. 38.

## Un Clima de Respeto Ante Comicios Piden en Ecuador

QUITO, julio 11 (UPI) — El Tribunal Supremo Electoral del Ecuador exhortó hoy a los diversos sectores políticos del país a mantener un clima de respeto, altura y civismo en los últimos actos de la campaña y en la concurrencia a las urnas, el domingo próximo.

La exhortación fue una consecuencia de los incidentes suscitados en los últimos días, especialmente el estallido de bombas lacrimógenas y vomitivas durante una concentración popular que enturbiaron la normalidad de la campaña electoral, que está por terminar.

Sin embargo, hoy se informó

desde Guayaquil que un artefacto explosivo estalló en el local de la Radio Sucre, de esa ciudad, acto aparentemente relacionado también con la rivalidad creciente de algunos de los sectores que pugnan por el Poder.

Mientras tanto, el Tribunal Supremo Electoral continuó cop urgentes preparativos para las elecciones del domingo en medio de advertencias sobre la posibilidad de que se presenten algunos inconvenientes para la votación.

Varios dirigentes políticos y comentaristas de prensa anotaron que la falta de publicación en la prensa de los padrones electorales

—Favor pase a la Pág. 34.

## El Primer "Bebé de Laboratorio" del Mundo Nacerá en Inglaterra

LONDRES, julio 11 (AP) — El primer "bebé de laboratorio" del mundo nacerá en Oldham, en el norte de Inglaterra, dentro de tres semanas, pronosticaron hoy fuentes médicas.

Se informó que la madre, identificada sólo como "La señora A", tiene 32 años y el padre es un obrero ferroviario próximo a la cuarentena. Durante sus nueve años de matrimonio la mujer no había concebido.

Si se produce exitosamente el nacimiento, esto representaría la culminación de doce años de labor de los ginecólogos Patrick Steptoe, de 65 años, y Robert Edwards, de 52, psicólogo de la Universidad de Cambridge.

La técnica de laboratorio fue planificada para los casos de mujeres que no pueden concebir debido a la obstrucción de las trompas de falopio, que permiten el paso de los óvulos al útero.

El sistema difiere del de Clon —que pretende el desarrollo de un ser humano a partir de una célula de uno de los padres— en que se utiliza un óvulo femenino y esperma masculino. No hay pruebas de que se haya logrado un nacimiento con el sistema de Clon y la afirmación del escritor David Rorvik en su libro reciente "In his image" (A su imagen) de que tenía conocimiento de un nacimiento por Clon, generalmente es consi-

—Favor pase a la Pág. 38.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY



**OPINA SEÑORA SOLZHENITSYN.** Washington, julio 11. Natalia Solzhenitsyn, esposa del escritor ruso desterrado Alexander Solzhenitsyn, dijo hoy en una conferencia con periodistas, que en su opinión el disidente ruso Alexander Ginzburg será hallado culpable de actividades antisoviéticas y enviado a un campamento de concentración. Junto a ella el abogado Edward Bennet Williams, derecha.